

Nachhaltigkeit: Erneut Projekt für Kitas gestartet

Bönen – Die Sparkasse Bergkamen-Bönen hat zum Jahreswechsel bei ihrer Spende von insgesamt rund 26 000 Euro an die Bergkamener und Böener Kindertagesstätten wieder zur Teilnahme am Nachhaltigkeitswettbewerb eingeladen. „Dabei können schon unsere Jüngsten die Bedeutung von Nachhaltigkeit als Beitrag zum Schutz unserer Erde in einer Gemeinschaftsaktion erleben“, teilt die Sparkasse mit. Die Kitas können sich mit einzelnen Gruppen oder als ganze Einrichtung anmelden. Im vergangenen Jahr beteiligten sich über 1000 Kindergartenkinder an der Aktion.

Wie in den Vorjahren soll bis zum 31. Mai eine kleine Dokumentation über das realisierte Projekt bei der Sparkasse eingereicht werden. Diese verlost unter allen Teilnehmern wieder Geld- und Sachpreise.

Für Fragen steht Regine Hoffmann zur Verfügung unter Telefon 02307/821-272.



Sachpreise, die Michael Krause und Regine Hoffmann zeigen, gibt es wieder zu gewinnen.

FOTO: SPARKASSE